

Europäische Metropolregion Nürnberg Theresienstraße 9 90403 Nürnberg

An den
Rat der Europäischen Metropolregion Nürnberg

Europäische Metropolregion Nürnberg
Ratsvorsitzender

Dr. Siegfried Balleis
Oberbürgermeister der Stadt Erlangen

Theresienstraße 9
90403 Nürnberg

Fon: +49 (0) 9 11/231 - 10 5 11
Fax: +49 (0) 9 11/231 - 79 72

geschaeftsstelle@metropolregion.nuernberg.de
www.metropolregion-nuernberg.de

28.11.2013

Verein „Europäische Metropolregion Nürnberg“ Beschlussvorlagen für Stadtrat/Kreistag

- für eine Gründungsmitgliedschaft (Anlage 1)
 - für einen Beitritt in den Verein nach erfolgter Gründung (Anlage 2)
- Vorläufige Vereinssatzung (Anlage 3)

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

wir sind soweit! Alle Vorbereitungen für die Gründung unseres Vereins „Europäische Metropolregion Nürnberg“ sind getroffen.

Beiliegend erhalten Sie eine vorläufige Vereinssatzung (Anlage 3), die in der Sitzung des Vorstandes des Steuerungskreises am 19. November 2013 beraten wurde. Diese Vereinssatzung entspricht nach unserer Überzeugung den Vorgaben des Rates, der in Hof im Oktober die Vereinslösung beschlossen hat.

Bezüglich der Umsetzung schlagen wir folgendes Vorgehen vor. Die erste Etappe schaffen diejenigen Ratsmitglieder, die noch vor dem 31. Januar 2014 in ihren Gremien einen Beschluss dahingehend erwirken können, dass die jeweilige Kommune als Gründungsmitglied den Verein der Metropolregion gründet. Für die Gründung des Vereins sind mindestens sieben Mitglieder notwendig. Die Gründungsveranstaltung könnte dann im Februar erfolgen. Den Termin für die Gründungsversammlung würden wir nach Ihren Rückmeldungen gleich im Januar abstimmen.

Diejenigen Ratsmitglieder, die aufgrund des Jahreswechsels und feststehender Sitzungstermine erst später den Beschluss im Gremium fassen können, sollten dann in unserer Ratssitzung am 2. April 2014 in Bamberg als Mitglieder in den bereits gegründeten

Verein aufgenommen werden. Über das weitere Vorgehen bezüglich der Aufnahme von bis dahin noch nicht beigetretenen Mitgliedern der Metropolregion werden wir dort beraten.

Zu Ihrer Entlastung finden Sie beiliegend Beschlussvorlagen für eine Gründungsmitgliedschaft (Anlage 1) und einen Beitritt in den Verein nach erfolgter Gründung (Anlage 2).

Damit die Governance abgebildet werden kann, ist der Beitritt des Fördervereins „Wirtschaft für die Europäische Metropolregion Nürnberg“ wichtig. Dort wird die Satzung in der nächsten Vorstandssitzung am 5. Dezember 2013 beraten.

Wir freuen uns, wenn unsere Handlungsfähigkeit durch den Verein erweitert und auf eine klare juristische Person setzen kann. Dann können wir uns wieder alle hundertprozentig neuen spannenden Projekten für die Heimat für Kreative widmen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Siegfried Balleis



Dr. Günther Denzler



Thomas Thumann

Anlagen

Anlage 1: Beschlussvorlage für eine Gründungsmitgliedschaft

Anlage 2: Beschlussvorlage für einen Beitritt in den Verein nach erfolgter Gründung

Anlage 3: Vorläufige Vereinssatzung; Stand 28.11.2013